

DSC GmbH

Infotage zur Energieversorgung

[15.4.2003] Die DSC Unternehmensberatung und Software GmbH veranstaltet am 5. und 6. Mai in St. Leon-Rot ein Fachforum zum Thema Energieversorgung.

Eine zweitägige Branchenveranstaltung für die Versorgungsindustrie bietet Anfang Mai das Schriesheimer Beratungs- und Softwarehaus DSC. Wie können sich Versorgungsunternehmen schon heute vorausschauend mit speziellen Datenmodellen auf Legal Unbundling und die Verbändevereinbarung II vorbereiten? Was gibt es Neues in Sachen Liberalisierung der Energiemärkte? Unternehmensanteile verkaufen oder Geschäftstätigkeit ausweiten: Welche Vorgehensweise ist für Kommunen die richtige im Umgang mit ihren Stadtwerken? Diese und weitere für Energieversorger und Kommunen relevante Themen werden auf den DSC-Infotagen am 5. und 6. Mai 2003 erörtert. Zahlreiche Fachbesucher werden in der SAP University in St. Leon-Rot erwartet. Neben Persönlichkeiten aus Politik und Wirtschaft berichten SAP-Vorstand Gerhard Oswald und Roland Hartung, Vorstandsvorsitzender der Mannheimer MVV Energie AG, über spezifische Lösungsmöglichkeiten im liberalisierten Versorgungsmarkt. IT-Experten stellen darüber hinaus die eigens für diese Herausforderungen entwickelten Zusatzlösungen vor. Abgerundet wird das Fachforum durch einen intensiven Erfahrungsaustausch im Heidelberger Schloss.

<http://www.dsc-gmbh.com>

Stichwörter: DSC GmbH, Energieversorgung

Quelle: www.kommune21.de